



Solicitan remoción de Creel de Mesa Directiva

El diputado Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo, así como Leonel Godoy, de Morena, solicitaron la remoción de la Mesa Directiva del panista Santiago Creel tras la polémica por la presencia de militares armados en la instalación del Congreso.

El diputado de Morena, Óscar Cantón Zetina, pidió a Creel que tuviera la “hombría” y “patriotismo” de renunciar “por dignidad”.

Llaman la atención a Creel

Por su parte, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, presidida por Ignacio Mier, llamó la atención al presidente de San Lázaro, Santiago Creel Miranda, y lo acusó de provocar, por una decisión unipersonal, una “accidentada” instalación del Congreso.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/mexico--el-universal/437885>